



## **Liebe Kollegen!**

Mit der Ausgabe 1/2013 übernehme ich die Schriftleitung der Fachpublikation KIEFERORTHOPÄDIE des Quintessenz Verlages.

Die Zeitschrift wurde im Jahre 1987 gegründet – unter anderem mit dem Ziel, die Kollegen in den Praxen mit klinisch relevantem sowie von Experten des Faches begutachtetem Wissen zu versorgen. Heute – 26 Jahre später – sieht sich die Zeitschrift KIEFERORTHOPÄDIE innerhalb der kieferorthopädischen Publikationswelt einer großen Herausforderung gegenübergestellt. Diese besteht darin, ohne Impact Factor, Medline-Listung oder Firmensponsoring den Kollegen ein praxisbezogenes Konzept von höchster (Druck-)Qualität zur Verfügung zu stellen, welches sie einerseits im praktischen Alltag unterstützt und andererseits Wissen und Freude am Beruf vermittelt.

Aus der Praxis für die Praxis – dafür steht die KIEFERORTHOPÄDIE, und das mit praxisrelevanten Beiträgen von Kollegen für Kollegen.

Hiermit möchte ich Sie herzlich dazu einladen, uns bei dieser Herausforderung zu unterstützen. Viele von Ihnen – da bin ich sicher – haben beeindruckende, bestens dokumentierte Fälle. Anderen wiederum schwirrt eine vielversprechende klinische Idee im Kopf herum. Das sind schlummernde Schätze, die es zu heben gilt! Also trauen Sie sich, teilen Sie Kollegen diese tollen Ideen mit und lassen Sie uns alle daran teilhaben.

Lassen Sie uns gemeinsam Freude an unserem tollen Fach haben!

Björn Ludwig